

# Association Antillaise de l'Automobile Ancienne



## COMPTE RENDU sortie 14 novembre 2014 Plage de la perle à Deshaies

La plage de la perle à Deshaies en basse terre est la destination choisie pour cette sortie automnale.

Malgré des prévisions météo défavorables, 13 véhicules se sont finalement déplacés.

Il faut dire que nous avons eu la visite de quelques martiniquais en goguette venus fêter en Guadeloupe l'anniversaire de notre fidèle adhérent Jean-Pierre Cassius. Jean-Claude s'étant bien sûr chargé de les motoriser, c'est avec 5 véhicules de son écurie qu'ils nous ont rejoints augmentant conséquemment le nombre d'anciennes présentes.

Une belle journée, à peine tachée par une micro averse, qui nous a permis de nous rapprocher à l'abri des carbeta.





il semblerait que les femmes préfèrent restées assises...





Beau temps belle mer.



Tout aurait pu être parfait mais au retour, la corvette prêtée à Alain par Joby, a fait des siennes, panne d'alternateur. S'engage alors une course pour arriver avant la nuit avec la batterie de la Punto de Claire. Arrivé à Goyave le stress monte ; la nationale est coupée pour tirage. Embouteillage, la voiture chauffe le ventilateur tire sur la batterie arriverons nous au bout ? tout est bien qui finit bien les dernières lueurs du soleil permettent de garer la corvette sans encombre.

Prochaine sortie : Dimanche 7 décembre plage de la chapelle à Anse Bertrand.

Repas tiré du sac.

Départ 9h00 allée Dumanoir à Capesterre.